

タットン会 通信

2017.
8. 26

タットン会ホームページ[タットン会](#)と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。
※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
（7/15の参加費は8,550円 募金は1,600円 義援金は100円 総勢60名弱の参加でした。）

7月21日の夕方、追浜駅で数人の方々が募金活動をしていました。話を聞くと原因不明の難病である「左室心筋緻密化障害」を患い、心臓移植が必要とのこと。それには膨大な費用がかかり、そのための募金を呼び掛けていました。ふと見ると、大人の中に募金箱を持っている小さな男の子がいました。私は、小さな男の子の箱の中に募金しました。

アメリカコロンビア大学病院での受け入れが決定している心臓移植の実現と無地帰国に至るまでの本人と家族を支援するため、目標募金額は3億1000万円だそうです。賛同してくださる方、本日募金箱を用意させていただきます。



ひと夏の体験



今年の夏も母親と車イスの旅をしてきました。今まで新潟の「湯田中温泉」、那須のペンション「ガスト・ホフ・ホエール」、栃木の「那珂川温泉」にお世話になりました。

今年は2015年12月に発行された『バリアフリー温泉で家族旅行』(昭文社刊)の本を参考に飛騨高山温泉「高山グリーンホテル」にお邪魔してきました。横須賀から出発し、東名に入る前と中央道に入る前にはすごい渋滞！休憩を含めて8時間かかってしまいました。

翌日は有名な「白川郷」や大きな鯉が泳ぎ野菜も洗える豊かな用水に沿った「いがわ小径」(郡上八幡)を散策。三日目は「朝市近辺」を散策し、ゆっくりと休憩を入れながら7時間かけて帰ってきました。

高山グリーンホテル、ここは左写真のように入浴サポート機器「スロープエース」というものがあります。湯船にある本体と専用車イスをセットすればそのまま温泉に入ることができます。

しかし、残念ながら、建物の老朽化のため秋以降に建て替えること。どんな形に生まれ変わるのが楽しみにしたいと思います。

多機能トイレ

飛騨高山を後に横須賀に向かう途中、諏訪湖と海老名のサービスエリアに寄りました。どちらも身障者用トイレに行くと「多機能トイレ」の表示。中に入ると、小さな子供だけではなく、大人やご老人にも対応できるベッドが備え付けてありました。

私の母親はこの3月から歩行器での歩行が困難になり、やつとのことで立位を保てる状態です。立位もとれなくなったら便座でのトイレは難しく、多機能トイレは非常に有り難いものになります。

また、肢体不自由児者の保護者は「街へ出ていきたいけれど、身障者用トイレでは横にすることができず着替えが出来ない！」というのも悩みの一つのようです。

横須賀には久里浜のイオン、モアーズの7・8階、横横道路の横須賀サービスエリアにありますが、あとはどうでしょうか！？多機能トイレが全国的に広まっていくと、トイレを不自由に思っている方々は救われます。増えていくことを願い、多機能トイレマップが作れたら良いな！



さて、先月7月15日は168回目のタットン会、朝から猛暑でした。

体育館に入ると、部室からタットン道具を出してくれている深町さん(県大生)の姿がありました。その日は、私用のために活動自体には参加できないにも関わらず、誰よりも早く来て鍵を開け、道具を出してくれたのです。その後体育館の窓を空け、出かけてきました。(感謝感謝です！)

チャレンジャーさん26名、総勢60名弱の参加。県大HSC代表の白崎さんと久しぶりの参加でタットン会副代表の山さん(写真右)がチーフでスタートしました。

卓球の部は視覚障がい者用の台を含めて12台、AチームBチーム2グループに分かれローテーションをしながら行いました。二人のチャレンジャーさんは防球ネットを使って、①ボールを一人で弾ませてから打つ練習 ②緩い球出しから打つ練習 ③サーブ練習…を交代しながら~と一生懸命行っていました。

バドミントンの部は、いつもより少なく1コートに二人だけのコートもあり、広々と活動していました。最近は、世界卓球の影響か卓球人口が増えているのです。

この日はボランティアさんの数が少なく、ペア組に時間がかかるようになりましたが、熱中症にかかる人もなく無事に終えられたことでホッとしています。休憩時間を増やしたことが良かったかな！

お詫び

7月に配布した通信167号、平野夫婦ご長男のお名前は「聰司くん」の間違いでした。
聰司くん、ごめんなさい！

チーフコメント 県立保健福祉大学H.S.Cサークル代表 白崎あやめ

今回は夏らしく、本当に暑い中皆さん元気にバドミントンや卓球をしていて、すごいエネルギーだと思いました！しばらく熱中症に注意しないといけない日が続きそうですね…(汗)！

余暇活動

はじめまして！運動音痴プラス運動不足でラリーが続かない…利用者さんごめんなさい。
練習します(ーー;)これからも参加したいです。よろしくお願ひします！

県立保健福祉大学H.S.Cサークル 1年 柏原好美

感想、参加者カード、気がついたこと!!! チャレンジャーさん 26名参加

- ※1. クラブに入って練習されているのでしょうか。試合で三球目攻撃 good! バックからのストレート verygood!! でした。卓球を楽しんで、成長されています。(木本さん)
- ※2. 途中のほとんどをボラが介入せず、チャレンジャーさん同士でラリーをやっていました。…近くに小さな子がいるときなど、気を使ってプレーを止めていました…。(安江さん)
- ※3. バドミントン、たくさん足を動かして頑張っていました。打ち返すのもとても上手になりました。友達と一緒にとても楽しそうでした。(甲斐さん)
- ※4. ネットを外した転がし卓球。最初はバックだけでしたが、フォアも出来るようになりました。2回目だそうですが、ずいぶん楽しんでいたと思います。(長島さん)

[本日 8月26日の時程 チーフ白崎 他]

- 9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ
- 10:20 休憩(随時) 10:35 後半の開始
- 11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散(時間は多少前後します)



防球ネットで多球練習と転がし卓球

« 2017年度の活動日 (予定) »
170回 9/30 ⇒ 決定(私は、土曜授業参観日で参加できない); < 皆さんよろしくです!)

候補日 ⇒ 171回 10/7・14・21・28 172回 11/11・18・25 173回 12/9・16・23

2018年 174回 1/13・20・27 175回 2/3・10・17・24 176回 3/10・17・24 文責 佐藤一雄